

この夏の猛暑が、来年のスギ花粉量にも影響を及ぼす!?

くしゃみ顔投稿キャンペーン「第1回はっくしょんフェイス選手権」開催決定
～花粉症に苦しむことのない人間と森林との共生環境を目指して～

国際的な森林認証制度・PEFC と相互認証を行っている一般社団法人「緑の循環認証会議」(以下、「SGEC/PEFC ジャパン」)は、“森林と人間の共存”を目指した普及・啓発活動の一環として「We love forest 事務局」(Make. 合同会社受託運営)を立ち上げ、2018年8月1日より、SNSを活用したユーザー参加型キャンペーン「第1回はっくしょんフェイス選手権」を開催することとなりましたので、お知らせします。



“はっくしょんフェイス選手権” キャンペーンホームページ

<https://welove-forest.jp/campaign.html>

花粉症といえば“くしゃみ”です。どんなに美しい顔・かわいい顔・イケメン顔でも、くしゃみの瞬間にはすべてが台無しになってしまうもの。「鼻アレルギー全国疫学調査(2008年)」によると、花粉症を有する者は全体の29.8%との報告もあります。しかも近年、戦後に植えられたスギの木が大きく成長し、潜在的な花粉生産能力が高い状態となっているため、花粉症患者はさらに増えていくかもしれません。

そこでWe love forest 事務局では、将来的に花粉症患者を減らし、さらには森林保全や林業の発展への興味・関心を喚起するべく、「第1回はっくしょんフェイス選手権」を開催することといたしました。花粉症が引き金となる“はっくしょんフェイス(くしゃみ顔)”をあえて活用することにより、花粉症をより身近に感じてもらいつつ、花粉や花粉症についての理解を促進してまいります。

■「はっくしょんフェイス選手権」とは

2018年の猛暑を経て、全国のスギ林はせっせと花粉づくりに邁進しています。来年は花粉が猛烈に飛散する年になるかもしれません。そんな来春を憂いながら、花粉症に対する辛さ、苦しみ、煩わしさを“はっくしょんフェイス”で表現しSNSで投稿してください。皆さまからお寄せいただいた、多くの“はっくしょんフェイス”は、SNSを通じて世界の花粉症同志たちに届けられるだけではなく、人間と森林のより良い環境作りの後押し、さらには森林保全や林業の発展に貢献することができます。

まさに、これまでに無い、まったく新しいユーザー参加型森林環境改善キャンペーンです。



参加方法は簡単。対象者は、男性でも女性でも、お一人様でも、友だちとでも、ご家族でも、お子さんとでも、おじいちゃんおばあちゃんとも、ワンちゃんネコちゃんとも、2次元でも、2.5次元でも OK です。はっくしょんジャンルは、思わず、鼻炎、コショウ、コヨリなどを使っても大丈夫。はっくしょん作品が未公開であれば撮影時期も問いません。花粉症への恨み辛み、苦しみ、思いを、写真や動画、メッセージに込めて、Instagram や Twitter に投稿してください。

(投稿時には、ユーザー名『Weloveforest』のフォローと、指定された#(ハッシュタグ)を忘れずに)



■ 「ベスト・ハクショニスト (大賞)」には、スイス・ジュネーブ往復航空券プレゼント

キャンペーンは、8月1日からの1か月。みなさんの「いいね！」数と、キャンペーン事務局による総合的な審査により、9月上旬に「ベスト・ハクショニスト (大賞)」を1名発表します(※)。また「ベスト・ハクショニスト (大賞)」には、11月にスイス・ジュネーブで開かれる「2018PEFC 森林認証ウィーク」にご出席いただくことを前提に、往復航空券を進呈いたします。

また、「はっくしょんフェイス選手権」で得られた投稿数とその反響は、SGEC/PEFC ジャパンにより、今年の11月に全世界のPEFC加盟国が参加してスイス・ジュネーブで開催されるPEFC評議会総会の席上で報告される予定です。



イメージ写真 (スイス・ジュネーブ)

さらに、今回のキャンペーンでは、みなさまからの投稿に加えて、主旨や取り組みに共感いただける企業や団体さま (サポーター) も募集しております。参加費等は一切かかりません。ぜひ、奮ってご参加くださいませ。

サポーター募集詳細ページ

<https://welove-forest.jp/supporters.html>

■森林認証 PEFC について



PEFC は、汎欧州森林認証制度として 1999 年に創設されました。その後、2003 年に世界各国の認証制度を相互認証する制度に改組され、現在は、スイス・ジュネーブに本部を置く世界最大の認証森林を擁する森林認証制度ならびに厳格な第三者認証を通じて持続可能な森林管理の促進を目指す独立した NGO 組織として活動しています。現状、世界で 49 か国が加盟し、40 か国の認証制度と相互認証を展開しております。

また日本の SGEC は、2003 年に国内認証制度として創設されました。その後、2016 年に相互認証が認められ、現在「SGEC/PEFC ジャパン」として活動しています。今回の We love forest 事務局設立および「はっくしょんフェイス選手権」を皮切りに、今後、さらなる地球環境の改善に貢献してまいります。

■「はっくしょんフェイス選手権」キャンペーン概要（一部抜粋）

キャンペーン特設サイト：<https://welove-forest.jp/campaign>

キャンペーン公式ツイッター：https://twitter.com/fores_we

キャンペーン公式インスタグラム：https://www.instagram.com/welove_forest/

キャンペーン応募期間：2018 年 8 月 1 日(水)～8 月 31 日(金)

※応募期間終了後も「#はっくしょんフェイス」、「#PEFC」のハッシュタグを付けてご投稿いただいた写真は、このページに表示されます。

賞品名と当選者数：「ベスト・ハクシヨニスト(大賞)」1 名

11 月にスイス・ジュネーブで開かれる「2018PEFC 森林認証ウィーク」にご出席いただく前提で、往復航空券を進呈いたします。賞品の発送は、当選確定後の 2018 年 9 月以降を予定しております。

当選発表：優秀賞は厳正な審査の上、選考し決定いたします。

2018 年 9 月中旬頃に「Weloveforest」の結果発表ページに掲載いたします。

ご当選の方には、Instagram、Twitter のダイレクトメッセージ機能でご連絡いたします。

※キャンペーン概要詳細については、キャンペーン特設サイト「キャンペーン概要」をご確認ください。

以 上

—「はっくしょんフェイス選手権」に関するお問い合わせ先—

We love forest 事務局(make.内) E-mail: info@welove-forest.jp